



Montréal, le 3 novembre 2007

Messieurs David Fletcher et Tommy Montpetit
Projet de Parc écologique de l'Archipel de Montréal
18 avenue Alliance
Montréal, Qc
H4K 2C6

Messieurs,

D'entrée de jeu, nous tenons à vous féliciter pour votre remarquable initiative. Le projet de Parc écologique de l'Archipel de Montréal est non seulement innovateur, il est indispensable. Vous décrivez bien la situation dangereuse qui prévaut dans notre région : un développement immobilier tous azimuts qui se fait au détriment de la conservation de la nature.

Il faut cesser d'être à la merci du moindre projet immobilier de promoteurs souvent insouciant des dommages à l'environnement. Les villes et MRC doivent devenir moins complaisantes face à ces promoteurs et développer des schémas d'aménagement et des plans d'urbanisme qui respectent les milieux naturels encore présents sur notre territoire.

Les partis politiques provinciaux doivent aussi donner un signal clair et c'est ce que Québec solidaire fait ici. Nous appuyons sans réserve le projet de Parc écologique de l'Archipel de Montréal. Nous nous engageons aussi, comme nous l'avons fait lors de la dernière campagne électorale, à préconiser l'atteinte de 12% d'aires protégées d'ici 2010 au Québec. Et ces aires protégées ne doivent pas être situées seulement dans le grand nord québécois!

Nous vous remercions pour les efforts que vous déployez et vous offrons nos meilleures salutations solidaires,

Françoise David
Porte parole

Amir Khadir
porte parole

7105, St-Hubert bureau 304 Montréal, Qc H2S 2N1 514-278-9014 info@quebecsolidaire.net